
会議録（概要版） 

報告者 生涯学習課 

会議名 令和５年度白里小学校第１回学校運営協議会 

日 時 令和５年６月１６日（金）９：５５～ 

場 所 白里小学校 多目的室 

出席者 委員：池田延好、片岡義雄、安川義久、八角榮子、山桐吉之、内山明子、 

   吉田浩、山本敬行（欠席者：川嶋一美、内山知良） 

議 事 １）白里小学校の教育目標及び経営方針について 

２）年間活動計画（案）について 

３）白里小学校に必要な支援等について（目標設定） 

内 容 司会進行：伊藤教頭 

 

次第１ 任命書交付 

  生涯学習課の鈴木課長から各委員に交付。 

 

次第２ 委員・事務局・生涯学習課自己紹介 

  各委員等から自己紹介を行った。 

 

次第３ 開会（伊藤教頭から） 

 

次第４ 学校長あいさつ（山桐校長） 

  学校運営協議会も２年目になる。今年度も子ども達のためにご協力を

お願いしたい。 

 

次第５ 会長・副会長選任 

  事務局案により、会長に安川義久委員、副会長に池田延好委員に決定

した。 

 

次第６ 会長あいさつ（安川会長） 

  もう１年会長をやらせていただくことになった。子ども達が思い出に

残るような、先生方もスムーズに教育に専念できるよう、この委員会も

一致団結してやっていきたい。 

 

次第７ 学校運営協議会について（説明） 

  生涯学習課の今井から、資料に基づいて説明。 

 

次第８ 議事 

 １）白里小学校の教育目標及び経営方針（資料２）について 



  山桐校長から令和５年度の学校教育目標及び経営方針について説明。 

  片岡委員から、学力差を生まないように、支援員等の配置について手

厚くしてほしいとの意見あり。 

  議事１については、全員賛成にて承認された。 

 

 ２）年間活動計画（案）について（資料３） 

  伊藤教頭から、年間活動計画案について説明した。 

  池田副会長から、なぜ３回に減らしたのか説明を求めた。 

  鈴木課長から、昨年度は初めてのことだったので、４回とさせていた

だいたが、昨年の状況と反省を踏まえて、今年度は３回とした旨の説明

をした。 

  議事２については、全員賛成にて承認された。 

 

 ３）白里小学校に必要な支援等について（資料４～５） 

  山桐校長から、令和５年度の白里小学校に必要な支援等について説明

があった。 

  ①イモを育てよう 

  ②昔の暮らしや地域の伝統行事を知ろう 

  ③安全マップづくり 

  ④運動会やマラソン大会の補助 

  上記の４点について、全員賛成で承認された。 

  なお、次回の会議が１０月～１１月を予定しているため、２学期の行

事等については会議を待たずに、学校から協力団体等にコンタクトを取

って協力を仰ぎ、事業を進めることになった。 

 

次第９ その他  特になし 

 

次第１０ 閉会 

 

 

以上、報告いたします。 

 

 

 

 

 


